



DFB-Stiftung
Egidius Braun

Grußwort

Die aktuellen Zeichen der Zeit haben auch das Benefizturnier „Kinder spielen für Kinder“ erreicht.

Neben dem Straßenkinderprojekt in Puebla Mexico, in dem in drei Häusern in unterschiedlichen Altersgruppen Kinder menschlich und mit Ausbildungspatenschaften betreut werden, soll mit dem Erlös dieser Veranstaltung auch ein Jugendcamp für Flüchtlinge in Radolfzell finanziert werden.

Die DFB-Stiftung Egidius Braun hat bereits 2.500 Vereine mit je 500 Euro Soforthilfe unterstützt, gemeinsam übrigens mit der Beauftragten der Bundesregierung für Migration, Flüchtlinge und Integration, Aydan Özoğuz, die sich um die Aufnahme von Flüchtlingen bemüht.

Gleichwohl müssen wir für Puebla 10.000 Euro p.a. aufbringen und das Turnier hat für das Projekt eine Patenschaft übernommen. Die Kunst, sich aktuellen Problemen zu stellen und trotzdem traditionelle nachhaltige Projekte stabil zu halten ist eine beachtliche.

Darum hoffe ich, dass Besucher und Teilnehmer Herzen und Geldbeutel gleichermaßen öffnen. Dann schaffen wir beides nachhaltig zu unterstützen.

Kinder helfen eben Kindern!

Alles Gute

Wolfgang Watzke
Geschäftsführer

DFB-Stiftung Egidius Braun

www.dfb-stiftung-egidius-braun.de

Sövenner Straße 50 | 53773 Hennef | Tel. 0 22 42 · 9 18 85-0 | Fax 0 22 42 · 9 18 85-21 | E-Mail info@dfb-stiftung-egidius-braun.de

Konto: Sparkasse KölnBonn, IBAN DE11 3705 0198 0089 8629 57, BIC: COLSDE33

Vorsitzender des Vorstandes: Eugen Gehlenborg · Vorsitzender des Kuratoriums: Reinhard Grindel · Geschäftsführer: Wolfgang Watzke